

Discours de François Hatstatt, président de l'association « Sundgau Burkina Faso »

Mesdames, Messieurs les membres de l'association « Les Amis du Forum »,
Très chère Thérèse, chers amis,

« Le monde ne sera pas détruit par ceux qui font le mal, mais par ceux qui les regardent sans rien faire..... »

C'est sur cette citation d'Albert Einstein, et certes non sans émotion, que me voici chargé, au nom de SBF, d'exprimer notre commune gratitude à l'égard de votre noble geste, fruit d'une volonté et d'un travail remarquablement orchestré lors du dernier Salon « Vignes & Terroirs et Mieux-Etre ».

« L'eau, c'est la vie », cette devise qui est la nôtre depuis les prémices de l'association, en dit long sur l'activité de notre structure.....

Entre les divers projets soutenant l'éducation, l'hygiène, ainsi que diverses économies locales, ce ne sont pas moins de **16 forages productifs au prix moyen de 8500 € / forage qui ont vu le jour au Burkina Faso**

Etude de faisabilité, formation à l'entretien, mise en place de comité de gestion, suivi des travaux de forage, voilà la liste non exhaustive des tâches qui incombent au membres de l'association SBF afin que d'un projet une réalité advienne.

Un dicton africain stipule « **Quelle que soit la longueur du chemin à parcourir, le voyage commence par un premier pas... »**

Selon notre interprétation de la citation d'entrée, **l'entité qu'incarne SBF considère chaque forage tel un long voyage où un chacun des ses membres cultive le meilleur tout en luttant contre le pire...**

Même s'il est vrai que le pire connaît actuellement une forme d'apothéose, nous restons persuadés que **le meilleur a encore de beau jour devant lui...et pour cause !!**

Chers « forumiens », votre noble geste reflète non seulement l'entière confiance que vous nous accordez, mais encore, il exprime votre volonté d'agir, celle de ne pas rester inerte face à la détresse d'un peuple en proie aux maladies, à la déshydratation, souvent la mort.

Cet esprit d'ouverture à d'autres horizons, d'autres cultures, d'autres ethnies dont vous faites preuve, scelle non seulement le chemin d'une nouvelle histoire d'eau, mais encore, nous prouve bel et bien que le meilleur existe.

L'argent reste bien sûr un vecteur préalable à nos projets (A ce titre, j'aimerais rappeler que notre association n'a aucun frais de fonctionnement. Chaque € que nous recevons est intégralement investi dans les dites opérations).

Mais la principale source d'énergie de notre engagement, restera cette phrase, émanant du fond du cœur d'un sage nous faisant éloge de la profonde gratitude de villageois bénéficiaire d'une de nos réalisations : **« Avant, nous allions boire en brousse avec les animaux..... Grâce à vous, nous sommes devenus des hommes »**.... Ces paroles resteront celles qui de toute ma vie, m'auront émus le plus profondément, car elles expriment dans la plus simple réalité, le changement d'un mode de vie, l'accès au statut d'Homme....

Afin d'immortaliser votre générosité, l'association SBF décide d'un commun accord, de dédier son prochain ouvrage à la noble et valeureuse association que vous représentez..Vous serez dès lors, aux yeux des bénéficiaires, les symboliques parrains de ce qu'ils estimeront être la plus impressionnante merveille du monde !!

D'avance, aux nom des populations à qui vous venez de permettre d'accéder à la plus grande richesse que constitue l'eau sur notre planète, nous vous exprimons à travers 5 lettres et en toute simplicité le mérite et la gratitude qui vous reviennent : **M E R C I**